
Mitteilung aus Aquatropolis
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 19. August 2006, 18:36

Werter Herr Taake, zur Zeit steht es auf des Messers Schneide, mit Vorteilen für uns.Ich würde
den B-Plan ungerne anwenden, Sie ahnen nicht, wie teuer so eine Unterwasserstadt ist.
Sollten Sie Wert auf Ihre leute legen, ziehen Sie die jetzt ab, es ist relativ ruhig.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/118-mitteilung-aus-aquatropolis/&postID=4113#post4113

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/118-mitteilung-aus-aquatropolis/&postID=4113#post4113

